

Metz, le 20 septembre 2006

# Communiqué

En sa double qualité de rapporteure générale de l'Observatoire de la parité et de présidente de la Délégation parlementaire aux droits des Femmes, la députée Marie-Jo ZIMMERMANN s'inquiète des retards pris par le projet de loi tendant à renforcer la parité en politique.

Suite à l'annonce par l'UMP d'un pourcentage de seulement 30 % de femmes parmi ses candidats aux législatives, elle a donc écrit au Premier Ministre, au ministre de l'Intérieur, ainsi qu'aux présidents de l'Assemblée nationale et du Sénat afin de leur demander que conformément aux annonces faites en janvier dernier par le Président de la République, ce projet de loi soit inscrit de manière urgente à l'ordre du jour du Parlement.

⇒ Copie ci-jointe : lettre de la députée Marie-Jo ZIMMERMANN à M. Dominique de VILLEPIN, Premier Ministre.